



# Acusan indulto a 100 delincuentes

NATALIA VITELA  
Y CLAUDIA GUERRERO

Más de 100 delincuentes han salido de prisión por determinaciones judiciales que los han favorecido, acusó Omar García Harfuch, Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana.

“Entre 2024 y lo que va de 2025, hemos sido testigos de un alarmante número de determinaciones judiciales que, lejos de proteger a la sociedad y garantizar la justicia a las víctimas

de la violencia, han favorecido a quienes las agreden. Se tiene registro de 193 determinaciones, casi 200 decisiones de órdenes jurisdiccionales que favorecieron o pretendieron beneficiar a presuntos delincuentes con traslados, liberaciones y egresos definitivos. Derivado de estas determinaciones, se han concretado 164 egresos por cambio de medida cautelar y dos egresos definitivos, lo que significa

más de 100 delincuentes que regresaron a las calles”, alertó el funcionario.

El Secretario expuso el caso del Juez Gregorio Salazar Hernández, adscrito al Centro de Justicia Penal Federal en el Edomex, quien ha resuelto medidas que facilitaron la liberación de personas procesadas por delitos de delincuencia organizada, operaciones con recursos de procedencia ilícita, peculado y corrupción.



ACUSAN  
A JUECES